

ÉCONOMIE

La Fnaqpa appelle à faire du point Gir départemental une valeur plancher

La réforme de la tarification des Ehpad continue de "*susciter difficultés et inquiétudes sur le terrain*", assure la Fnaqpa dans un communiqué. La fédération rappelle que lors de la concertation nationale, elle avait demandé que le point Gir départemental soit considéré commun un plancher, "*tout en laissant aux départements la possibilité de fixer au-delà une valeur plafond*". La Fnaqpa annonce qu'elle "*maintient cette position*", considérant que les textes ne s'y opposent pas. Elle demande alors "*à tous les départements une concertation avec ses délégués départementaux*". La fédération souhaite encore que son interprétation de la réforme soit soumise au comité de suivi qui se réunira pour la première fois le 25 septembre. Et ce, "*en vue de transformer officiellement la moyenne en valeur plancher, et éviter ainsi une baisse des effectifs, et donc de la qualité, auprès des personnes âgées*".

Cécile Rabeux

Tous droits réservés 2001/2017 — HOSPIMEDIA